

Sortie A.S. du 13 octobre

« L'UNSS 49 organisait ce mercredi 13 octobre une journée « Toutes et tous à l'ultimate » avec la présence de membres de l'équipe de France pour encadrer les ateliers. Il établissements et près de 170 élèves venus de tout le Maine-et-Loire étaient présents lors de cette belle après-midi au Lac de Maine. Dans le respect des règles sanitaires, 16 élèves ont représenté le collège Vallée du Lys en se confrontant, lors de matches, de parties de disque golf et de « double disque » à d'autres établissements du département. Un bon moment apprécié par tous. »

